



アグアスだより



令和6年度4月号

令和6年4月11日(木)発行

Mejor que antes (better than before)

新入学した児童生徒のみなさん、御入学おめでとうございます。そして、小学部2年生から6年生、中学部2年生、3年生のみなさん、進級おめでとうございます。今日から令和6年度、2024年度が始まりました。小学部51名、中学部18名、合計69名でのスタートです。

アグアスカリエンテス日本人学校の教育目標は、「国際性豊かで「知・徳・体」調和のとれた児童生徒の育成」です。学校経営の方針として、以下の5つを掲げています。(1) 互いの違いを認める、広く豊かな心を持ち、生涯にわたって学び続けるグローバルな人材育成に努める。(2) 人権尊重の精神に立ち、子ども一人一人が尊重され、信頼と和に満ちた仲間づくり、学級づくりに努める。(3) 一人一人の子どもをよく理解し、教育愛に基づく「温かさ」と「厳しさ」のある指導で、よさを伸ばし、自信と意欲を育む教育実践に努める。(4) メキシコの地の特色を理解して、メキシコならではの教育活動を創意工夫し、不易と流行を見極め、特色ある学校づくりに努める。(5) 整然として美しく、安全・安心な教育の場としての環境づくりに努める。

これらを達成するためには、多くの課題をクリアしていかなければなりません。教育家の大村はま先生が、著書に「子どもというのは「身のほど知らずの伸びたい人」のことだと思います。一步でも前進したくてたまらないのです。そして、力を付けたくて希望に燃えている、その塊が子どもなのです。」と書かれています。子どもの「伸びたい」という思いを最大限引き出し、子ども一人一人が充実感達成感を味わえるように、「Mejor que antes.」(Better than before. 前よりも良く)の気持ちをもって取り組んでまいります。

3月に帰国した3名に替わりまして、新たに、大内教頭をはじめ3名が仲間に加わりました。今年度も、理事会やPTAの皆様の御協力をいただきながら、教職員18名で精一杯取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいいたします。

校長 山下 繁樹

令和6年度教職員組織(☆は新任)

校長	山下 繁樹
教頭	☆大内 紀子
教務主任	高橋 改太
小学部1年担任	永野 あゆみ
小学部2年担任	鶴谷 剛士
小学部3年担任	☆菅野 陽子
小学部4年担任	佐藤 信一
小学部5年担任	村上 彩香
小学部6年担任	横山 喜一
中学部1年担任	中村 翔子
中学部2年担任	☆中山 真二
中学部3年担任	吉村 彩
専科	伊藤 智佳子
専科	北澄 咲妃
専科	高室 万智子
事務主任	山本 美和
事務	JAIME GOMEZ CASTRO
事務	MA. GUADALUPE MACIAS VELENZUELA

新赴任者挨拶

【大内 紀子 教頭】

日本最北の礼文島からまいりました大内紀子(おおうちのりこ)と申します。対岸には日本百名山の利尻山がそびえ立ち、夜には満天の星たちが輝く『花の浮島』です。



赴任前、アグアスカリエンテスは青空の美しい町だと聞きました。そこで生活をされている児童生徒の皆さん、保護者の皆様、関係者の皆様、地域の皆様など、多くの方々と出会えることをとても楽しみにしておりました。

教頭として、児童生徒の皆さんが安心して学校に通い、大いに自分らしさを発揮し、楽しく学べる環境作りを大事にしてまいります。どうぞよろしくお願いいいたします。

【菅野 陽子 教諭】

みなさん、はじめまして。東京都からまいりました、菅野陽子（かんのようこ）と申します。今年度は小学部3年生の担任をさせていただくことになりました。教員になる前は様々な場所で働いていたのですが、メキシコに1号店がある「キッザニア」で働いていたこともあり（東京の豊洲店で働いていました）、今回アグアスカリエンテスに赴任になったことに不思議な縁を感じています。



体を動かすことが大好きです。子どものころはバスケットボールに熱中していました。アグアスカリエンテスの子どもたちと、毎日ワクワクするような日々を過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

【中山 真二 教諭】

アグアスカリエンテス日本人学校の皆様、はじめまして。中山真二（なかやましんじ）と申します。



この3月に退職し、シニア派遣として三重県の桑名市から赴任してまいりました。今年度は、中学2年生の担任、教科は中学校の数学と技術を担当します。

これまでバレーボール部の顧問をしていましたので、バレーボールが好きで、パリオリンピックの全日本男子の活躍を楽しみにしています。児童・生徒のみなさんは、日本から遠く離れたこの地で明るく元気に学校生活を送っていると聞き、すごいなと思いました。みなさんとの出会いを大切に、充実した小・中学校生活を送れるよう支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月8日（月） 日食の観察会開催

多数の方に御参加いただき、大盛況となりました。

大人も子どもも遮光板を持ち、空を見上げて、ひとときの天体ショーを楽しみました。日食が進むにつれ、辺りは薄暗く、涼しくなり、普段とは違った様子になりました。

今回の観察会が、児童生徒にとって貴重な経験の一つとなったことを願っております。

参加して下さった皆様、ありがとうございました。



遮光板を通して撮影した日食



←こちらは
北海道礼文島近海
に発生した雲です。

礼文島から →
見える利尻山
です。

